

BAB IV SIMPULAN DAN SARAN

4.1 Simpulan

Simpulan yang dapat diambil oleh penulis untuk menjawab rumusan masalah yang ada dalam analisis ini adalah:

1. Penerapan SAP pada PT. INTI secara langsung akan sangat dapat membantu pencapaian manajemen yang efektif dalam *Quality Management System*. Dari hasil wawancara bagian divisi SDM dan SISTEKO menyatakan bahwa PT. INTI serius mengembangkan *Quality Management System*, salah satu upayanya adalah memakai SAP. Perubahan sistem lama ke SAP pada PT. INTI secara tidak langsung memberikan pandangan bahwa PT. INTI siap bersaing dalam bisnis pasar internasional.
2. Pengimplementasian *module-module* SAP seperti *Project System (PS)*, *Financial Accounting (FI)* dan *Materials Management (MM)* telah berjalan sesuai dengan proses bisnis yang terdapat di PT. INTI. Dalam menentukan kebutuhan perencanaan implementasi SAP, perlu diidentifikasi batasan ruang lingkup proses bisnis secara tepat dari proyek implementasi SAP *Module Material Management* sehingga dapat fokus dalam kegiatan implementasinya.

4.2 Saran

Quality Management System yang terdapat pada PT. INTI, bagi penulis sudah cukup baik dalam membantu proses bisnis PT. INTI khususnya pengintegrasian SAP dalam peningkatan kinerja perusahaan.

SAP (*System, Application and Product*), bagi penulis, merupakan salah satu *software ERP (Enterprise Resource Planning)* cukup banyak

digunakan oleh perusahaan-perusahaan besar. SAP merupakan sebuah framework dari transaksi perusahaan yang menghubungkan proses pemesanan barang, manajemen inventarisasi dan kontrol, perencanaan distribusi dan produksi, dan keuangan. Aplikasi ini sangat membantu mempermudah dan mengotomatisasi hampir segala macam administrasi, pendokumentasian dan proses bisnis yang ada di PT. INTI.

Untuk pengembangan analisis SAP di PT. INTI ke depannya, ada banyak hal yang dapat dijadikan bahan studi kasus yang belum dapat penulis sampaikan dalam analisis ini. Salah satunya adalah analisis *module Financial Accounting (FI)* yang memiliki integrasi dalam analisis *module Material Management* ini.

Oleh karena itu penulis berharap dengan adanya analisis ini, kedepannya dapat membantu penulis lainnya dalam menganalisis studi kasus lainnya yang terdapat di PT. INTI.